
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 21 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventuno del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Vice Presidente della IV Circoscrizione Alessandro Schiera. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente)  A 

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 9 1 

Il Totale dei presenti è pari a Nove (assente Moncada). 

VERBALE N. 13/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:36 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Dentici, Sinopoli e Tuzzolino. 

Il Presidente f.f. invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario dà lettura del verbale n. 11 del 19/01/2021. 

Presidente f.f. procede con i lavori d’aula, scorre l’O.d.G. e prende in esame la Mozione iscritta 

punto 3 lettera “e” avente ad oggetto “Reinstallazione di n. 2 pali d’illuminazione dismessi per 

motivi di sicurezza in Via Vincenzo Vitali altezza civici 19 e 22” (prot. 782/regint) a firma del 

Cons. Ruggiero,  

Il Segretario dà lettura della mozione. 

Cons. Ruggiero: in merito alla propria mozione in esame, riferisce che Via Vincenzo Vitai come 

diverse altre Vie della Circoscrizione, si trova in uno stato critico per la mancanza d’illuminazione, 

specie nelle ore serali e notturne; la scarsa visibilità provoca anche problemi di ordine pubblico; la 

mozione è da annoverare fra le tante fin qui presentate da tutto il Consiglio con la medesima 

problematiche dei pali di illuminazione dismessi per motivi di sicurezza non ripristinati; con 

l’approvazione delle mozioni auspica che AMG ed il Servizio Infrastrutture e Servizi a Rete 

provvedano al più presto risolvendo anche il problema della scarsità o addirittura mancanza di 

fondi per detti interventi, consentendo così al Consiglio di occuparsi anche di altre problematiche 

esistenti nel territorio; chiede pertanto il voto favorevole. 

Lupo: riferisce che si tratta di una traversa della Via Gustavo Roccella, strada molto trafficata, 

adiacente anche a Viale delle Scienze, quindi nei pressi dell’Università; le criticità specie nelle ore 

serali riguardano l’illuminazione pubblica ed anche il cattivo stato del manto stradale e dei 

marciapiedi, tutte condizioni che mettono a rischio l’incolumità pubblica di chi la percorre; 

ringrazia il Collega per l’attenzione alle criticità del territorio e dichiara il suo voto favorevole. 

Tuzzolino: con riferimento a quanto affermato dal Collega Ruggiero, in ordine alla mancanza di 

fondi per questi interventi, chiede maggiori ragguagli in merito, infatti la sua convinzione era che i 

fondi fossero stati assegnati. 

Ruggiero: risponde che tale notizia era stata acquisita attraverso i media la settimana scorsa, 

l’articolo parlava chiaramente di tagli alle disponibilità di AMG e Settore Infrastrutture nell’ordine 

di un milione di euro, sarà suo impegno reperire l’articolo ed inviarlo. 

Sinopoli: interviene confermando i disagi economico/finanziari riferiti dal Cons. Ruggiero, 

avendone avuto notizia dal Settore Infrastrutture che stanno lavorando per realizzare solo una 

programmazione di base. 

Tuzzolino: è consapevole che a tutte le Aziende che operano nei servizi alla Città erano stati 

apportate delle decurtazioni di fondi, ma intanto nelle scorse sedute il Presidente Moncada aveva 

riferito che fossero presenti i fondi per le criticità dell’Illuminazione Pubblica, ma da quanto 

ascoltato sembra di capire che non è così, quindi chiede al V.P. Schiera ed ai colleghi di avere 

chiarita questa situazione. 

Il Presidente f.f.: risponde che da quanto è stato possibile capire, i fondi non ci sono, ma si fa 

riferimento ad una prospettiva futura e potenziale dell’inserimento di detti fondi nel Bilancio, non 

si conoscono tempi e modi di questo reperimento di fondi. 

Tuzzolino: prende atto della notizia e ribadisce il suo disappunto perché le cose non stanno 

andando nella giusta direzione, si dispiace che il Comune sia dentro ad un disastro 

economico/finanziario che inevitabilmente andrà a toccare il regolare espletamento dei Servizi da 

rendere ai Cittadini, ma sinceramente si sente preso in giro, queste problematiche non sono nate 

oggi con questo bilancio, ma sono già vecchie e riferisce di interventi chiesti per dei punti luce che 

vanno indietro di quasi due anni ma ad oggi “nessuna risposta” e questa situazione, a fronte 

dell’enorme lavoro fatto dal Consiglio per dare risposte ai Cittadini, puntualmente buttato a mare e 

non è più accettabile; dichiara il suo voto favorevole. 

Sinopoli: anticipa il suo voto favorevole; concorda con quanto detto dal collega Tuzzolino, 

lamenta che quasi il 70% del territorio cittadino è interessato da questa problematica; è 

preoccupato per la situazione economico/finanziaria in cui versa l’Amministrazione ed auspica che 

si riescano a reperire i fondi per la risoluzione di queste criticità. 

Di Vincenti: concorda con gli interventi dei Colleghi, specie quello del Collega Tuzzolino, 



auspica, per la tutela dell’incolumità pubblica, che la questione dell’illuminazione venga nel breve 

risolta; dichiara il suo voto favorevole. 

Il Presidente f.f.: anticipa il suo voto favorevole ed auspica che l’Amministrazione affronti 

efficacemente la problematica di che trattasi. 

Il Presidente f.f. terminati gli interventi alle ore 10.10 pone in votazione per appello nominale la 

mozione de qua il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 09 

Assenti        01 (Moncada) 

Favorevoli             09  

Astenuti        00 

Contrari                 00 

La Mozione iscritta al punto 3 dell’ODG lettera “e” a firma del Cons.  Ruggiero avente per 

oggetto “Reinstallazione di n. 2 pali d’illuminazione dismessi per motivi di sicurezza in Via 

Vincenzo Vitali altezza civici 19 e 22” (prot.782/regint) è approvata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente f.f. dà spazio alle comunicazioni. 

Lupo: lamenta che la RAP non sta’ svolgendo la raccolta differenziata in Via Altofonte, Strada 

Vicinale Badame; riferisce di avere segnalato circa due mesi addietro la presenza di una discarica 

di rifiuti ingombranti in Via Altofonte n.120/b altezza Via Sambucia; riferisce che gli abitanti di 

Via Altofonte si sentono completamente abbandonati. 

Il Presidente f.f. in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:17 dichiara chiusa la seduta. 

 
 

Il Segretario                                                               Il Presidente f.f. 

            Dott. Marco Conigliaro       Schiera Alessandro  
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